
２０２５年２月実施　班会合議事録一覧 2025.3

班 人数 ①　防災 ②　防犯 ③　ゴミ収集 ④　各班役職 ⑤　役員選出方法 ⑥　夏祭　9月 ⑦　どんど焼 ⑧　会報・HP ⑨　その他

1 9 今迄通り カメラ要望 今迄通りBOX使用 ー ー
ー

今迄通りとの意見も
ー ー 元久保宅跡地の今後を知りたい

2 9 今迄通り カメラ要望 今迄通り ー ー ー 今迄通り ー ー

3 8 今迄通り カメラ要望
ゴミ箱を

新しい網(大)を
会報に出し方を

今迄通り 今迄通り
賛成

ｶﾞｽ点検も兼ね防災理事も手伝う
今迄通り 今迄通り ー

4 6 訓練はした方が良い

ｵﾚｵﾚ詐欺講習を
ｶﾒﾗ･ﾗｲﾄを会館･道路などに
夜回り寒く高齢者大変、出来る人
でやっているが人数減

ゴミ箱を
新しい網(大)を
会報に出し方を

今迄通り 今迄通り
賛成

防災点検の意味も有必要
継続

あった方が良い
継続

今のままで良い
ー

5 3 ー ー ー ー ー ー ー ー ー

6 16

各家庭の備蓄
消火栓確認
災害時の防犯

防災意識を高く持つ

ｾﾝｻｰﾗｲﾄ･街灯
一人暮らし声掛け
夜回り･見回り

ｶﾗｽにつつかれない様に、ｺﾞﾐ袋中身見えに
くい工夫やﾈｯﾄで下も包む等

配布物減らせないか 報酬等で役員増へ

参加者増になり良い
体調面安心で良い
子供がの減少が問題
9月でｶｷ氷売れるか
防災器具点検も兼ね大切

ないと寂しい
日が少しずれてもやって
年始の集まる場が大切

会報は1枚で回覧or1枚ずつ
取って行く(各班で決める)
広報誌は報酬付きで希望者に
配布も
班毎にLINEを(HPより見易い)

ー

7 10
防災訓練･夜回り参加率
は良く意識は高い

昨年は塗装勧誘噂聞かず
行政による特殊詐欺ビデオ活用
固定電話の無料詐欺対策ｻｰﾋﾞｽ
の周知
空き家への窃盗注意

ネットで覆い尽せない時もある
夜の内に出す人もいる
勢登宅前の集積場にネットを購入

異議なし 異議なし

反対者なし

孫が遊びに来るので7-8月希望意見が10
年前頃有
天候が心配

「ビンゴが楽しかった」と子供の
話
日程が小学校と重なっていた

出席者中HP見る人2人
まだ紙の会報必要

公園のｹﾔｷの葉で樋が詰まり、土木事務所で管
理との事だが剪定を切実に願う(申入れ？)
公園の桜の木腐朽？危険ではないか

8 9 ー ー
ゴミ収集日･資源ゴミ種別の徹底
資源ゴミ非回収の場所有
重し石の取っ手破損

ー ー

9月なら名称を変更
夏休み最後ｲﾍﾞﾝﾄとして8月の方が良いの
では
子供は8月休み期間中が良いのでは
ｽﾀﾝﾌﾟﾗﾘｰは？(他夏祭りでﾊﾝｺ等)
周囲の自治会と協力できないか

継続希望 ー
公園のｹﾔｷの葉の掃除が大変何とかならないか
路上にはみ出た木の枝で車に傷が付く事が有りど
うすれば良いか

9 5
各自注意
特に火の元

近隣の事件を掲示板で共有
重し石の増減なぜ
4月からのﾌﾟﾗｺﾞﾐ注意喚起を

希望役職は叶えて ー 9/27or28でOK 毎年実施助かる 大変便利 新入居者多く名簿更新・配布希望

10
7
+ﾒﾓ

つづき病院との防災協
定再確認・再構築を

夜回り廃止 駐車場横ゴミ箱破損修理を 今迄通り 今迄通り 7月末･8月末で 今迄通り ー
植木はみだし通行・防犯上気になる
長期留守宅対応を(5-10年)

11 8 9月頃希望 街灯明るく良い
ゴミ箱を(網のｾｯﾄ片付けが大変になって来
た)

今迄通り 今迄通り 7月末で 継続希望助かる
会報簡単明瞭で読み易い
HPは余り見ない

ー

12 10 ー 夜回り中止理由を知らせて
ゴミ箱修理を
重し石をしっかり
ネットの箱を設置

ー ー
内容次第

カキ氷は難しい
継続希望

今後HP運用者不在の可能性も
あるので維持料を支払う

会館ﾄｲﾚ汚く使用への対策を
備蓄品の量を知らせて

13 11 ー
業者訪問･不審者等自治会で共

有し掲示板等で警告

ﾍﾟｯﾄﾎﾞﾄﾙは資源ｺﾞﾐで
収集日が守られず散乱
ルール再徹底を
ﾈｯﾄ破れどうすれば？

今迄通り 今迄通り 理事会にお任せ
ﾋﾞﾝｺﾞ良かった
子供が喜んでた
温かいお雑煮美味しかった

会報見易く良い
紙もあった方が良い
回覧板は防犯にも繋がる

不幸等不在の把握(回覧やｺﾞﾐ当番滞る)
歩きたばこがいる

14 6 無理なく参加したい
近所との会話が減る中お互いに
気を付けて

ｺﾞﾐの出し方注意徹底を(近くの人が対応処
理している)

高齢化無理なく参加 高齢化無理なく参加 ー 負担なく参加できた ー 猫の件で役所連絡の前にｺﾐｭﾆｹｰｼｮﾝを

15
7
+ﾒﾓ

ー ー 収集日・分別の徹底(放置･散乱)
高齢化により再考の
時期

高齢化により再考の
時期

問題なし 簡略化でき問題無 ー ー

16 7 ー 変な営業が来ている
班が分かれていると散乱の可能性も
ﾙｰﾙ不徹底の場所も有(通勤･病院の人が)

ー ー 皆好意的 ー 分り易くなった
回覧板半期で逆回りに
回す順番も再検討を

17 13 ー 窓に防犯フィルムを
ｶﾗｽが隙間から引出すようになり対策が
生ｺﾞﾐ汁気を切らないと虫がわく

班内順番通り選出 ー 9月末で良い ー スマホ不慣れなので紙で 自治会館ネズミの糞多数あり駆除を

計 144

自治会としてはサポートできるのはネットの
用意までです。
新しいﾈｯﾄは早めに対応します。
ｺﾞﾐ出しﾙｰﾙは一人一人の意識で徹底をお
願いします。
※尚、資源ごみは木曜日にだしていただけ
ると自治会収入になりますのでご協力お願
いします。

子供・孫等の関係で夏休みに実施の意
見も有。
時期に合わせ内容等検討します。
2025年度試行を考えています。

簡略化･省力化･楽しめる工夫
をし継続します。
手伝える方は是非声をかけてく
ださい。

現行会報とHPで継続します。
理事内ではLINEも活用して行
きます。

公園樹木の剪定は、土木事務所に確認しました
が、2、3年前に剪定しており、他の公園との兼ね
合いですぐには難しいとのことでした。引き続き依
頼していきます。

自
治
会
か
ら

防犯カメラは会館3方向に設置済です。さらに設置する場
合は、コストやﾌﾟﾗｲﾊﾞｼｰ、運用等検討事項が多くありま
す。
各自防災・防犯意識を高く持ち、近隣とのコミュニケーショ
ンを大切にしましょう。
防災訓練や夜回りは継続実施します。これも近隣との繋が
りになります。
もちろん無理をしない範囲で参加してください。

役職内容の簡略化・省力化を引続き検討し
ます。
各人の事情は各班内で相談し決めてくださ
い。

合
同

合
同

現場確認予定
内容確認予

定

希望者が多い場合は？

譲り合い・ｸｼﾞ

役員の都合がつか

ず初日だったため

区役所に確

認予定

個別に対応

HP参照

新築工事が始

まっています

正月明けに集中は

已む無しか

殺鼠剤設置等対応中

近隣とのｺﾐｭﾆｹｰｼｮﾝを大切に

現場確認し

対応予定
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